

31 Jahre Waldstock-Festival

Ausstellung im Gesundheitszentrum in Pegnitz

Ab dem 5. Juli präsentiert der Waldstockverein in Kooperation mit der Initiative TreppenhausKunst eine umfassende Retrospektive des beliebten Umsonst-und-Draußen-Festivals im Gesundheitszentrum Pegnitz. Besucher können in der TreppenhausKunst-Galerie die komplette Sammlung der legendären Festivalplakate bewundern, die über die Jahre zu begehrten Sammlerstücken geworden sind. Zahlreiche weitere Erinnerungsstücke aus der 31-jährigen Geschichte des Festivals lassen Erinnerungen wieder aufleben.

Die Vernissage zur Ausstellung findet am Samstag, 5. Juli um 15 Uhr statt.

Die Ausstellung ist bis Anfang September immer montags bis freitags von 8 bis 19 Uhr und samstags von 8 bis 13 Uhr geöffnet. Am 11. Juli nachmittags, dem Auftakttag des diesjährigen Waldstock-Festivals, bietet die Ausstellung den anreisenden Besuchern ein Rahmenprogramm. Der Eintritt ist frei.



Plakate vom Waldstock-Festival sollen zum begehrten Sammlerobjekt avanciert sein. Hier eine Auswahl aus den 2000er Jahren. Foto: Waldstock e.V.